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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：通常例会（第1875回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2015年年1⽉月27⽇日 　12：30〜～13：30  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
三宅宅   常公さん…誕⽣生⽇日を祝っていただきありがとうございま
す。なかなか例例会に⾏行行けませんが、これからもよろしくお願い
します。  
✴結婚記念念⽇日  
露露⽊木   清勝さん…結婚記念念のお祝いありがとうございました。本
当は昨年年11⽉月18⽇日でした。  
✴ご主⼈人誕⽣生⽇日  
仲 　 徳⼦子さん…先⽇日は主⼈人のお誕⽣生⽇日のお花ありがとうござい
ました。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
鈴鈴⽊木 　 友徳さん…①お待ちどうさまでした。これからもよろし
く。②妻の誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。  
⼤大⽊木 　 清さん…家内の誕⽣生祝いにいつもきれいなお花をいただ
き有難うございます。  
守屋 　 善男さん…家内の誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございま
す。元気に頑張ってくれている妻に感謝をしている毎⽇日です。
ありがとうございました。  
杉崎 　 勝成さん…河野さんいつもステキなお花をありがとうご
ざいます。おかげ様で愛妻に義理理がたちます。  
✴その他  
清 　康夫さん…①1⽉月10⽇日（⼟土）朝9時より、当社（株）フジミ
社員50名にて、⼩小⽥田原城、城内を清掃（今年年で17回⽬目）を⾏行行い
ました。10時30分より、⼆二宮神社にてご祈祷、12時より新年年
会を⾏行行い、会場がとても盛り上がり、無事に⾏行行事が終わりまし
たので。②1⽉月12⽇日、⼀一番上の孫（7⼈人中）が東京にて成⼈人式が
有り、家内と2⼈人して孫の着物姿を⾒見見に⾏行行きました。本⼈人は現
在、九州、⼤大分にある⽴立立命館アジア太平洋⼤大学の2年年⽣生、卒業し
たら海外で仕事をしたいそうです。孫の成⻑⾧長を家内と2⼈人で喜び
合いました。  
菊地 　 義雄さん…うれしい事が有りました。まだ内緒です。乞
うご期待！！  
⼩小嶋 　 章司さん…松⽥田町茶茶道協議会遠藤会⻑⾧長、渋⾕谷さん本⽇日は
ようこそ。⼀一夜城の事や、亡くなった⼩小林林泰⼆二さんの事、久し
振りにうれしく話ができありがとうございます。  
齋藤 　 永さん…松⽥田町茶茶道協議会の皆様、今⽇日はよろしくお願
いします。

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

2⽉月3⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　クラブフォーラム（国際奉仕）  

2⽉月10⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：会員増強委員会  
 　卓話：新会員⾃自⼰己紹介  

2⽉月17⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：久保⽥田委員  
 　卓話：東 　宏樹 　様  

2⽉月24⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：研修委員会 　⽯石崎委員⻑⾧長･⼩小嶋委員  
 　卓話：⽯石﨑委員⻑⾧長「ロータリーの親善とは」  
 　 　 　 　⼩小嶋委員      「会員維持・退会防⽌止」 　

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

⽊木村  啓滋 　委員

ニコニコ箱 累計 目標

1月13日分 34,000 792,615 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：49名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 中間決算  
クラブ協議会  

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年1⽉月13⽇日（晴れ） 　第1873回 　通常例例会

MEMO

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年1⽉月-‐‑‒  

‣28⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　 　会員による卓話/「私にとっての⼩小⽥田原北北RC」  

‣29⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30  
 　 　 　 　｢卓話:財団学友/真継蘭様｣  

‣30⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　勝⼜又会館    11:00  
 　 　 　 　｢卓話:内藤愼⼀一会員/⼊入会3年年未満会員による卓話｣  

-‐‑‒2015年年2⽉月-‐‑‒  

‣2⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  

‣3⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:会員による卓話｣  

‣4⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　  「卓話：浜銀TT証券⼩小⽥田原⽀支店⻑⾧長（交渉中）  
 　 　 　 　最近の経済状況について」  

‣5⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:財団学友/真継蘭様｣  

‣6⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:⽶米⼭山留留学⽣生  ホ・カンホウ君｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:内藤愼⼀一会員/⼊入会3年年未満会員による卓話｣  

‣9⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  

‣10⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:会員による卓話｣  

‣11⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣12⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  

‣13⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム/会員増強｣

❖ 会員誕⽣生⽇日
三宅宅  常公さん（1⽉月14⽇日）  
渡部  重海さん（1⽉月19⽇日）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
守屋  くみ⼦子様（1⽉月7⽇日）  
鈴鈴⽊木  邦⼦子様（1⽉月8⽇日）  
阿久津  鈴鈴⼦子様（1⽉月10⽇日）  
杉崎  清⼦子様（1⽉月15⽇日）  
⼤大⽊木  秀⼦子様（1⽉月25⽇日）

❖ IMの動画情報
2015年年1⽉月21⽇日に開催されました第9グループのIM合同
例例会での動画が、⼩小⽥田原北北ロータリークラブ様によって
YouTubeで公開されましたのでURLを紹介します。  
動画は⼀一時的に公開され⼀一定期間を経て削除される予定
ですが期間は未定です。  

■講演：司葉葉⼦子さん  
https://www.youtube.com/watch?v=QUDW4sHUl8w  
（v=以降降は4と8を除き全てアルファベット、⼤大⽂文字⼩小⽂文字の
区別が必要です。）  

■2015  IM・合同例例会  挨拶：⼩小室会⻑⾧長、澤⽥田ガバナー補
佐、渡辺ガバナー  
https://www.youtube.com/watch?v=njOqeJpmoOk  
（v=以降降は全てアルファベットです。）

※2015年年1⽉月21⽇日に開催された第9グループのIM合同例例
会につきましては、別紙にて当⽇日の模様を写真のみで掲
載させていただきました。

https://www.youtube.com/watch?v=QUDW4sHUl8w
https://www.youtube.com/watch?v=njOqeJpmoOk
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
https://www.youtube.com/watch?v=QUDW4sHUl8w
https://www.youtube.com/watch?v=njOqeJpmoOk


  

例例会報告：2015年年1⽉月13⽇日（晴れ） 　第1873回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年1⽉月13⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【1/21⽋欠席者】14名  
 　 　中村  維孝、阿久津  馨、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、⽯石内  正彦、  
 　 　⼩小林林和彦、岩橋  武⼦子、⼤大川 　誠、⼤大野  英明、  
 　 　須賀  俊和、⼀一⼨寸⽊木  信雄、⽊木村  頼弘、河野  秀雄、  
 　 　杉本  博愛、志澤  昌彦  
【1/13⽋欠席者】 　11名  
 　 　中村  維孝、辻村  彰秀、⽯石内  正彦、志澤  昌彦、  
 　 　須藤  公司、⼤大川 　誠、阿久津  馨、上⽥田  博和、  
 　 　⼀一⼨寸⽊木  信雄、岩橋  武⼦子、杉本  博愛  
【1/13MU】 　0名  
【1/6MU】      1名増加  
 　 　村瀬  雅貧（1/4 　⼩小⽥田原北北RC）  

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長
❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
皆さんこんにちは、先週の新年年例例会はお疲れ
さまでした。担当の親睦委員会と会場監督の
皆さんお疲れ様でした。年年当初で他の事とも
重なっていましたので、出席⼈人数が少なかっ
たように思われますが、参加した⽅方はご苦労
様でした。  
正⽉月も15⽇日までと申しますがそろそろ仕事で

ばたばたしておられる⽅方もおられると思いますが、今⽇日の卓話
は私も所属しております、松⽥田町茶茶道協議会の⽅方にお越しいた
だいて、茶茶道の世界を堪能していただきたいと思います。⽇日本
⾷食が世界遺産になるなど⽇日本の⽂文化が世界で認められていま
す。私たち⽇日本⼈人は世界にどう映っているのでしょうか？先⽇日
あるテレビ番組であの三年年前の東北北の震災のとき、震災の
ニュースはもとより暴暴動も無く配給⾷食糧糧をきちんと列列をなして
いる姿が報道されました。⽇日本⼈人の親切切さと秩序ある⾏行行動にお
どろいたと報道されているんです。私たちは当たり前だと思っ
ている事が、世界では、不不思議に思われることがある事を知り
ました。これ以外も沢⼭山の⽇日本⼈人のいいところがあると思いま
す。「おもてなし」という⾔言葉葉のとおり⽇日本⼈人のいいところを
世界に告げた事は記憶に新しいと思いますが、おもてなしのひ
とつにお茶茶の世界があります。5年年後に開催されるオリンピッ
クには沢⼭山の海外の⽅方たちが⽇日本にこられます。私たちはどん
な場⾯面で海外の⼈人と接するかわかりませんが、おもてなしの⼼心
を学んでいく事が必要では無いでしょうか、今⽇日はこの世界を
時間がある限り堪能していただきたいと思います。奥は深いで
す。最後までよろしくお願いいたします。

❖卓話
⼤大川  久弥 　幹事  

1)    2017~∼2018年年度度ガバナーノミニーです
が、3⼈人の⽅方が⽴立立候補しておりましたが、選挙
の結果、相模原南RCの⼤大⾕谷新⼀一郎郎さんが過半
数を獲得し、ガバナーノミニーに確定致しま
した。  

2) 現在地区で1分間スピーチを募集しておりますが、志澤さ
んと櫻井さんから原稿の提出がございました。また⼩小嶋さ
んも応募されるようですが他にいらっしゃらなければ、3
名の分をガバナー補佐に提出したいと思います。優秀作品
は3⽉月に⾏行行われる公共イメージセミナーで選考されますの
で、結果はその後にご報告致します。  

3) 次週21⽇日の⽔水曜⽇日はIM合同例例会となっております。⽕火曜
⽇日の通常例例会はございませんのでお間違えの無いようお願
い致します。  

4) 本⽇日ボックスに配布しましたが、クラブの後期会費の納⼊入
時期となりました。今⽉月中に事務局かお振込みでお納め頂
きます様お願い致します。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

1⽉月21⽇日 49(43) 29 0 67.44%

1⽉月13⽇日 49(45) 34 0 75.56%

1⽉月6⽇日 49(46) 36 1 80.43%

❖ 委員会報告
⻘青少年年奉仕委員会・荻野委員⻑⾧長  

国際ロータリー第2780地区ローターアクトの第26回地区年年次⼤大
会は2/15（⽇日）に横須賀で開催予定です。メインプログラムが
軍港クルーズとなっており、会費は8,000円です。多数のご出
席をお待ちしております。

❖幹事報告
「茶茶道について」  

松⽥田町茶茶道協議会  
会⻑⾧長 　遠藤  嘉代⼦子  様  

松⽥田町茶茶道協議会では⽇日本⽂文化の粋とも
いうべきお茶茶を学ばせていただき、皆で
仲良良く楽しく協⼒力力してお茶茶の良良さを広め
ております。本⽇日は⼼心を込めてお茶茶を点
てさせていただきますので、よろしくお
願いいたします。  

渋⾕谷  英昭  様  
 　実演しておりますので飲んでいただく
のが⼀一番ですが、その間にお茶茶の話を少
しさせてください。  
茶茶の湯は昔中国から渡ってきました。奈奈
良良、平安時代に留留学僧が禅と⼀一緒に持っ
てきたのが始まりです。当時は中国⽂文化
がもてはやされていました。

例例えば、明治に鎖国が終わってからはヨーロッパのもの
ばかり真似して⽇日本⽂文化はどうでもいいというような時
代があり、太平洋戦争が終わってからアメリカの⺠民主主
義を真似る勢いがすごかったように、昔は中国からの⽂文
化を受け⼊入れて⽇日本独⾃自のものに変化させていきまし
た。中国はアジアにおける先輩の国です。  
最初は上流流階級の⼈人たちがお遊びで始めました。⾦金金に⽷糸
⽬目をつけず⾼高価な道具を仕⼊入れて、お互いに⾒見見せびらか
し合い、⾃自慢し合い、その後でどんちゃん騒ぎをするよ
うな状態だったようです。15世紀後半、千利利休の先⽣生の
先⽣生あたりから今の、禅に基づいた「侘び茶茶」の考えが
出来あがってきました。千利利休はすごい⼈人で、利利休の時
代に確⽴立立されたことの9割くらいが現在もそのまま残って
います。  
 　そんな⾵風に⽇日本にお茶茶が⼊入ってきて侘び茶茶になりまし
たが、これは⽇日本⼈人に⾮非常に良良く合っていて、今では茶茶
の湯は世界中で⽇日本本来の⽂文化と思われています。中国
から伝わった形はほとんど無くなり、⽇日本独特の形式に
なっています。お茶茶は⽣生活上の⾏行行為を⽂文化のレベルまで
⾼高めた不不思議な⽣生活芸術で、最近は世界で認められるよ
うになってきました。  
千利利休は境の商⼈人でしたが、信⻑⾧長・秀吉に仕え、美に対
する感覚が⼤大変優れていて、現代でも通じるようなセン
スを持っていたそうです。利利休と有名なApple社のジョブ
ズ⽒氏は共通点が多いと⾔言われます。ジョブズ⽒氏はそれま
で⼤大企業でしか持てなかった電⼦子計算機をパソコンに、
そしてスマホにしていきました。利利休は将軍や公家など
⼀一部の上流流階級のお遊びだったお茶茶を、⼀一般⺠民衆誰でも
飲めるように楽しめるようにしました。そして利利休は弟
⼦子たちに「私の真似をするのではなく上を⾏行行け」と⾔言
い、ジョブズ⽒氏は社員たちに「私以上になれ。私を超え
ろ」と⾔言っていたそうです。また禅の世界も共通してい
ます。ジョブズ⽒氏は禅の先⽣生について熱⼼心に勉強し理理解
を深めていました。時代は違いますが、今利利休が⽣生きて
いたらどんな交流流があったのかと空想してしまいます。  
 　茶茶の湯の世界は⼀一種の異異業種グループです。ロータ
リークラブも同じでしょうが、松⽥田町茶茶道協議会も⽼老老若若
男⼥女女おり、流流派も表裏裏⼀一緒に活動しています。お茶茶会は
出会いの場なのです。⾊色々なお仕事をされている、⾊色々
な分野の⽅方が同席します。⽇日本⼈人は茶茶の湯の世界に適し
た性格で指先も器⽤用だし、おもてなしや思いやりの⼼心が
あります。⾔言葉葉が通じなくてもきめ細かい⼼心の通い合い
が本当のおもてなしだと思います。それから、四季の移
ろいを楽しめるのもお茶茶の良良いところです。  

 　時代や社会が変わり、新しい茶茶の湯の⽣生き⽅方が必要だ
と痛感しています。従来の伝統⽂文化としての良良いところ
は⼤大事にして、⽇日本⼈人独特の繊細な気遣いや匠の技に代
表される技などを⼀一層深めて、新しい時代を切切り開き世
界に貢献できる茶茶の湯にしたいと考えています。今は正
座が苦⼿手な⽅方が多いので、椅⼦子に座っての稽古が増えて
います。本来のお茶茶の精神はそのまま、堅苦しくなく気
軽に始めることができます。また、茶茶の湯は広い分野に
またがっているので、茶茶の湯に⾊色々プラスしたり異異質な
ものとコラボしたりも可能でしょう。接点は書にも焼き
物にも鋳物にも宗教にもあります。  
皆さんのご専⾨門ともコラボができると思いますので、こ
れからぜひお知恵を拝借していきたいです。


